



Con el apoyo de:



El equipo de las Casas de Paz de Caribe Afirmativo

Planeación Anual de las Casas de Paz

2020: Retos y oportunidades

¡Comenzamos el 2020 con energías recuperadas y listos para abordar un nuevo año de defensa de la diversidad sexual y de identidad de género!

Este año continuamos trabajando para garantizar los derechos de las personas LGBT en todos los territorios del caribe colombiano. Para ello

contamos con las cinco Casas de Paz y tras el descanso vacacional comenzamos la planeación anual con todo el equipo y con las personas responsables de las casas. En una lucha común, cada una afronta particularidades territoriales de cara a este nuevo año.



Con el apoyo de:



En Maicao



La integración de las personas LGBT en Maicao sigue siendo una prioridad. Para ello debemos continuar fortaleciendo el grupo base entendiendo los espacios desde la Interseccionalidad, ya que formar parte de la comunidad LGBT no excluye a las personas de formar parte de otros espacios como grupos de jóvenes, grupos de mujeres o de personas migrantes. Es también desde esta perspectiva desde la que consideramos que debemos facilitar que nazcan nuevas organizaciones desde lo LGBT.

Por otro lado, no podemos olvidar que debemos mantener las Incidencias Políticas, con especial atención al seguimiento a los Planes de Desarrollo Territorial que se están construyendo estos meses. Por último pero no menos importante, este año también mantendremos nuestra participación cultural en Maicao.



Con el apoyo de:



En Ciénaga

La construcción del territorio de Ciénaga se realiza en un ámbito comunitario con un fuerte rechazo a la corrupción. Desde esta postura, en nuestra casa de paz trabajamos para posicionarnos como un espacio comunitario de convivencia, potenciando los procesos comunitarios.

Apostamos este año especialmente por favorecer los espacios de formación, y asumimos que debemos continuar fortaleciendo los grupos étnicos en el territorio.





Con el apoyo de:



En Soledad

El contexto de la nueva institucionalidad supone un reto para la casa de paz de Soledad, pero debemos verlo como una oportunidad para establecer nuevas alianzas.

En esta línea, priorizamos también el fortalecimiento de las redes que formamos con otras comunidades locales para poder conseguir una incidencia en el propio territorio, ya que a menudo se percibe el trabajo de Soledad dentro de las acciones de

Barranquilla, y requiere un trabajo localizado para consolidarse como un agente propio. Para ello apostamos por iniciativas de proyectos sostenibles, buscando nuevas formas de financiación para lograr una sostenibilidad económica.

Otro de nuestros objetivos es ser más visibles en el territorio, y para ello este año nos hemos propuesto acceder a los espacios deportivos, sociales y culturales de Soledad.





Con el apoyo de:



En El Carmen de Bolívar

En El Carmen mantenemos nuestro objetivo de poder integrar más personas en los procesos que llevamos a cabo, y asumimos el reto de fomentar en especial la participación de las mujeres lesbianas de la zona.

Debemos seguir trabajando en la relación con los barrios para que nos vean como personas constructoras de paz y agentes de formación en materia de Diversidad Sexual y de Identidad de Género. Para ello, seguiremos apostando por realizar actividades lúdicas, de deporte y de lectura con las comunidades.

No olvidamos el objetivo de lograr que la diversidad se transversalice en la agenda de paz, y para ello es indispensable fortalecer alianzas tanto con otras organizaciones como con las instituciones.





Con el apoyo de:



En Montelíbano



Una de las prioridades de nuestra casa más reciente es la de establecer nuestra casa de paz como un espacio de diálogo entre la comunidad LGBT y Alto San Jorge, participando en la implementación de los acuerdos de paz desde la construcción comunitaria. Continuamos con el reto de mejorar la imagen que las vecinas y vecinos de la localidad tienen de nuestra actividad, gracias a iniciativas como el cine fórum “Enpelicúlate con CdP” o “Miércoles de casa de paz”, en los que cada semana una persona diferente hace de guía en una actividad a su elección, como puedan ser talleres de costura, formación en una temática etc.

Seguimos trabajando en conjunto con nuestra organización aliada Montelíbano Afirmativo, con quienes organizamos las actividades de Deporte Diverso en Junio. Entendemos el deporte como una herramienta que genera lazos en la comunidad, y fomentamos la participación y presencia de personas diversas en el deporte durante la celebración del orgullo LGBT.